
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „1973er“ vom 16. November 2022, 16:53

Es wird schon seine Gründe haben warum die neuen Stadien so 0815 Bausätze sind

und die Vereine, die (damals) unsere Kragenweite waren, sie so bauen ließen.

Vielleicht weil da das Preis/Leistungsverhältnis passt.

Aber wenn uns halt das auch wieder nicht gut genug ist.
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